



## Claudia Sheinbaum: El 1 de junio México se convertirá en el país más democrático del mundo

La presidenta, Claudia Sheinbaum recordó que el próximo 1 de junio los mexicanos van a elegir a magistrados y ministros de la SCJN lo que convertirá a México en el país más democrático del mundo.



“Vamos a elegir el 1 de junio entre todas y todos los mexicanos, jueces, magistrados y ministros de la suprema corte de justicia de la nación. Se enojan nuestros adversarios políticos y a mí me gusta decirlo porque es la verdad, que este 1 de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo”, enfatizó.

“No solamente vamos a elegir presidentes municipales, gobernadores, diputados y senadores sino también a todo el poder judicial que son los va a ser el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta”, indicó.



Al encabezar el arranque del programa Vivienda para el Bienestar en San Agustín Tlaxiaca, Hidalgo, la mandataria anunció nuevas obras federales como la construcción del tren México-Pachuca que iniciará operaciones en un año y siete meses. Además de la apertura de la carretera Real del Monte-Huasca.

Se prevé que el programa de Vivienda para el Bienestar de la secretaría de Desarrollo Territorial beneficie a Hidalgo con 6 mil casas distribuidas en la entidad.

“Estamos el día de hoy dando el banderazo de salida a la primera piedra de esta unidad habitacional que se va a construir aquí en este lugar con 2 mil 500 viviendas, en total en el sexenio en Hidalgo por lo menos vamos a hacer 31 mil 500 viviendas, y este año 6 mil viviendas solamente en el Estado de Hidalgo”, enfatizó.

Más tarde, Sheinbaum Pardo acudirá a Omitlán para inaugurar la carretera Real del Monte-Huasca, como parte de la agenda de este segundo día de gira.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/23/claudia-sheinbaum-el-de-junio-mexico-se-convertira-en-el-pais-mas-democratico-del-mundo-684267.html>